

ABSTRAK

Rapiuddin. 2016. Pengaruh Partisipasi Penyusunan Anggaran dan Budaya Organisasi Terhadap Kinerja Pengelola Keuangan di Moderasi oleh Desentralisasi Keuangan pada Badan Layanan Umum Universitas Hasanuddin Makassar (dibimbing oleh Syahnur Said dan Syamsuri Rahim).

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh partisipasi penyusunan anggaran dengan kinerja, pengaruh budaya organisasi terhadap kinerja, pengaruh partisipasi penyusunan anggaran yang dimoderasi oleh desentralisasi keuangan terhadap kinerja pengelola keuangan, menguji pengaruh budaya organisasi yang dimoderasi oleh desentralisasi keuangan terhadap kinerja pengelola keuangan, untuk menguji interaksi partisipasi penyusunan anggaran dengan desentralisasi keuangan terhadap kinerja pengelola keuangan serta untuk menguji interaksi budaya organisasi dengan desentralisasi keuangan terhadap kinerja pengelola keuangan pada Badan Layanan Umum Universitas Hasanuddin Makassar.

Untuk mengimplementasikan tujuan tersebut maka digunakan teknik pengumpulan data melalui observasi, dokumentasi dan penyebaran kuesioner. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda serta pengujian hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara partisipasi penyusunan anggaran terhadap kinerja pengelola keuangan, terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara budaya organisasi terhadap kinerja pengelola keuangan, terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara desentralisasi keuangan dalam kaitannya dengan peningkatan kinerja pengelola keuangan, Interaksi antara partisipasi penyusunan anggaran yang dimoderasi oleh desentralisasi keuangan terdapat pengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja pengelola keuangan, serta Interaksi antara budaya organisasi yang dimoderasi oleh desentralisasi keuangan terdapat pengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja pengelola keuangan pada Badan Layanan Umum Universitas Hasanuddin Makassar.

Kata kunci : partisipasi penyusunan anggaran, budaya organisasi, desentralisasi keuangan serta kinerja pengelola keuangan